

WAJAH KORUPTOR

Polsek Takokak Meningkatkan Keamanan Warga dengan Mengawasi Ronda Malam

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 9, 2024 - 14:39



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Senin, 8 Juli 2024, personel Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melakukan kontrol ronda malam untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Ini adalah tindakan pencegahan untuk menghentikan kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya.

Tujuan patroli ronda malam yang dipimpin oleh personel Polsek Takokak adalah untuk memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman saat beraktivitas,

terutama pada malam hari. Selain melakukan pengawasan, petugas juga berkomunikasi dengan masyarakat untuk mendengarkan keluhan mereka dan memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dalam pidatonya di Takokak, Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan betapa pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat untuk membuat lingkungan menjadi aman dan kondusif.

"Kami melaksanakan kontrol ronda malam ini untuk memastikan situasi di wilayah tetap kondusif. Kami menghimbau kepada warga untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata personel Polsek Takokak.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli dan kontrol ronda malam sebagai upaya preventif terhadap tindak kejahatan. Partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Polsek Takokak untuk melakukan pengawasan ronda malam. Ini menunjukkan contoh nyata dari upaya kami untuk menjaga dan membantu masyarakat. Semua orang bertanggung jawab atas keamanan, dan kami berharap masyarakat dapat terus bekerja sama.

Dengan kontrol ronda malam ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Takokak tetap aman dan tidak ada gangguan kamtibmas, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan nyaman.